

盛り上がる職場の総決起大判 職場を訪ねて その1

一不当処分許すな！ 5・25三里塚総決起にむけー



グラグラの裏切り分子を追いつめ、「津田沼特別班解体・三里塚総決起」で、不当処分策動粉碎へバク進中！（連日、続おりオルグの展開されている2階東務員詰所。—津田沼。）

この詰所では年輩者と十代、二十代前半の若い組合員仲間が一体となつて仕事をしている。

「ここがネ、若い人のたまり場ですよ」「ここのことろ一年、ようやつとりますよ。この大きめた。

二十代前半の若い組合員仲間が一体となつて仕事をしている。

「ここがネ、若い人のたまり場ですよ」「ここのことろ一年、ようやつとりますよ。この大きめた。

二十代前半の若い組合員仲間が一体となつて仕事をしている。

「ここがネ、若い人のたまり場ですよ」「ここのことろ一年、ようやつとりますよ。この大きめた。

車を降りた時には、かなり激しい雨であった。大きなカメラバッグをかついできた筆者を見て「オヤ、今日は何ですか？」と構内・誘導詰所の年輩組合員の方が出てこられた。不当処分、三里塚決起等へむけての職場の闘いのもようを取材にきた旨伝え、詰所に案内していただいた。



80.5.22
NO.435

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
（鉄電二三五八一九・公電四三二二七二〇七）

至る支部全員のねばりと闘い、連日の「本部」破壊オルグとの職場・家庭での対決、もちろん結成後もそれは続いた。そして遂に勝ちぬいた。この一年の苦闘、あつてはじめて、新生蘇我支部はみちがえるような強さを育ってきた。八〇春闘スト貫徹はそれを示した。

今、職場は「不当処分策動」への怒りでもえ立っている。十二日の職場集会では組合員総数五十二名のうち四十名もがつめかけたという。

入れ換えた終った青年部役員のB君が黄色い雨ガッパのまま詰所に入つて来た。「取材」と聞いて照れながらもポツリボツリ青年部を中心とした総行動の前進ぶりを紹介してくれた。

十六日職場ステッカー闘争、二十日田中本部青年部長をよんで学習会、等等。小人数ながらも頑張っている。五月二十一日現在、必死のオルグで青年部総数十三名中八名の仲間が「二五三里塚集会参加」を約束してくれたという。「勤務の都合でどうしても参加できない仲間をのぞくと、あと二名です。全員参加めざして更にオルグに熱を入れたい。」——役員経験ほほ一年間、二十一歳の若さがはちきれんばかりだ。一応の取材を終るころ、「サア、また入換やつと貼つてあった。十六日ごろ」と貼つてあった。十六日ごろ

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

